

LE VOYAGE

D' ANNA

ET LOÏS



Il était une fois, Anna et Loïs, deux jeunes bretons, qui voulaient aller à Paris pour participer aux jeux olympiques.

Anna s'entraîne au basket avec une équipe de filles et Loïs s'entraîne pour la course à pied.

Ils veulent voyager dans le monde pour apprendre à être plus fort dans leur sport.



D'abord, Anna et Loïs arrivent en Afrique dans la savane et rencontrent les animaux :
Tembo, Simba, Twiga, Kiboko....

-Bonjour, Tembo, je m'appelle Anna et voici mon ami Loïs.

-Jambo, répond le roi Lion

-Peux-tu nous aider à être plus forts au basket et à la course à pied ? demande Anna

-Hakuna matata, avec mes amis, nous sommes forts et musclés. Nous pouvons
t'apprendre à être plus puissants , à dribbler, à mettre des paniers, à courir...

-Asante Sana ! remercient les deux sportifs.



Et ils s'entraînèrent avec le lion, l'hippopotame, la girafe...
-Kwaheri , disent les animaux lorsque les deux bretons s'en vont.



Ensuite, Anna et Loïs partent pour l'Asie. Là, ils font la connaissance d'un panda dans une forêt de bambous, un tigre, un éléphant aux petites oreilles, un tapir, des crocodiles, un orang-outang...

-Nǐ hǎo ! saluent les deux français. Je m'appelle Loïs et voici Anna ma copine.

-Nǐ hǎo ! Répond le panda

-Vous qui êtes calmes et patients, pouvez vous nous entraîner au basket et à la course à pied ?

-Shì ! Nous pouvons t'apprendre à être calme, concentré pour y arriver.

-Xiè Xiè ! Remercient Anna et Loïs en s'inclinant



Et ils s'entraînent plusieurs jours avec l'aide du panda et de ses amis, ils réussissent à s'améliorer.

-Zài jiàn ! Disent-ils au moment du départ.



Après, Anna et Loïs voyagent jusqu'en Océanie.

En Australie, ils admirent les kangourous qui font des longs sauts, des émeus et des autruches qui courent autour d'eux, des koalas dans les arbres...

-Hello ! Nous sommes deux français Anna et Loïs, se présentent les deux amis

-Hello ! Répondent les animaux

-Pouvez vous nous aider pour la course à pied et le basket ?

-Yes ! Nous savons sauter très haut et très loin grâce à nos pattes et notre queue musclés, disent les kangourous

-nous aussi, nous sommes très rapides, ajoutent les émeus et autruches. Nous pouvons vous apprendre à être plus rapides.

-Thank you ! Remercient Anna et Loïs